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青年会議所とは 
青年会議所（JC）は、“明るい豊かな社会”の実現を同じ理想とし、次代の担い手た

る責任感を持った20歳から40歳までの指導者たらんとする青年の団体です。 
青年は人種、国籍、性別、職業、宗教の別なく、自由な個人の意志により、その居住す

る各都市の青年会議所に入会できます。 
50年の歴史をもつ日本の青年会議所運動は、めざましい発展を続けておりますが、現

在740余の地域に5万余名の会員を擁し、全国的運営の総合調整機関として日本青年会議
所が東京にあります。 
全世界に及ぶこの青年運動の中枢は、国際青年会議所ですが、114カ所の国及び地域

に101NOM（国家青年会議所）があり、約２２万人が国際的な連携をもって活動していま
す。 
日本青年会議所の事業目標は、“社会と人間の開発”です。その具体的事業としてわれ

われは市民社会の一員として、市民の共感を求め社会開発計画による日常活動を展開し、
「自由」を基盤とした民主的指導能力の開発を押し進めています。 
さらに日本の独立と民主主義を守り、自由経済体制の確立による豊かな社会を創りだす

ため、市民運動の先頭に立って進む団体、それが青年会議所です。 
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ご購読のお申し込みは（社）松山青年会議所まで 
TEL（089）941-0194　　無料 



（社）松山青年会議所 
第５５代理事長 

田中　雅之 

理事長便り 理事長便り 理事長便り 
９月もようやく終わり、今年の大きな

目標とした『五大事業』も無事終了致し

ました。支援並びに参加して頂いた皆様

には誠にありがとうございました。 

先だって、日本ＪＣの今年度最後の大

事業である全国会員大会も北海道の地、

帯広にて盛大に行われました。松山ＪＣ

のメンバーも様々な思惑を持って大会へ

参加した事かと思います。 

我々青年会議所の全国会員大会という

ものは、「ＪＣ運動に関する意識高揚」

を主体とする大会です。開催する地域の

主管となる青年会議所が第一に、自分た

ちの地域のまちづくりとひとづくりのお

披露目をします。そして他の地域の青年

会議所にそれを見て感じてもらい、意見

交換等の更なる検証を行います。それに

併せて日本ＪＣが行ってきた一年間の活

動報告も同時に行います。この三つの要

素を含みながら「ＪＣごっこからの脱却」

を図り、地域を創るまちとひととの絆を

蔑ろにすることのない大会を目指してい

るのです。 

全国規模の大会ですから、当然各地か

らＪＣメンバーが集結します。通年であ

れば１万人前後の参加数となるわけです

から、交通・宿泊・飲食等様々な経済も

潤います。いろいろな意味でその地域は、

数日間の「お祭り」状態になるわけです。 

しかしながら、ＪＣが目指している部

分は経済効果ではなく単なる「意識高揚」

です。毎年異なる地域へ訪れ、自分の目 

で見て、まちとひとを感じ、自分の地域

へフィードバックしていく事が目的なの

です。 

近年、この目的を達成するために、「公

益性」を重視した形も定着してきたよう

に感じられ、更なる地域のまちづくりと

ひとづくりに貢献する大会であって欲し

いと願い、また、そのような大会が未来

には愛媛で出来れば良いとも願いながら

帯広の地を後にしました。 

今年度の月日も事業も共に残すところ

後僅かとなりました。 

その中で、次年度の体制も動きだし、

二重にＪＣ活動をメンバーが行っている

今の時期は本当に忙しい事だと思います。

二つ以上やる事が重なった時、如何にこ

なすかが大事です。選択を絞る事も時と

しては正解かもしれません。しかし、人

に迷惑をかけない、人情を重んじるため

に、修練であり奉仕である我々のＪＣ活

動としてメンバーが行ってくれる事を切

に願い、私自身もメンバーと共に頑張っ

て行きたいと思います。 

後二ヶ月、精一杯活動を行っていきま

しょう。 
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2 0 0 7 年 度  
9 月 例 会  

平成19年9月2日（日）９：３０～ 

常盤同郷会 

「
骨
髄
バ
ン
ク
説
明
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総
務
委
員
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初の常盤同郷会 早朝開催 
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９月２日（日）第２４回まつやま市民シ

ンポジウムの開催に合わせて朝９時３０分

より９月例会が行われました。場所もい

つも開催されているコミュニティーセン

ターから歩行町にある常盤同郷会にて開

催されました。この常盤同郷会は坂の上

の雲の主人公秋山好古・真之兄弟の生家

であり、秋山兄弟生誕地整備事業として

青少年育成団体「常盤同郷会」が復元し

ました。大きな和風道場と広場が特徴で

観光客と市民の憩いの場となっている所

でもあります。 

今回の例会はこの後に控えている市民

シンポジウムの設営を考えて普段と違う

私服ＯＫでの開催となったのと、畳の上

に座りいぐさのにおいを感じながらいつ

もと多少違う雰囲気で進行しました。田

中理事長挨拶、優秀出席委員会、報告事

項の後は今回の例会行事「骨髄バンク説

明」がありました。この例会行事は全Ｌ

ＯＭ事業でもある骨髄バンクをメンバー

に広く理解してもらい、強制的ではなく

積極的に協力できるようにと総務委員会

が準備設営をしました。今回は講師に愛

媛県保健福祉部健康衛生局薬務衛生課の

専門員　大野智佳也氏を迎えて説明いた 



畳の上の心地良さがありました 

出席優秀 まちづくり委員会 

大野専門員による骨髄バンク解説 
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だきました。骨髄バンクはよく名前は聞

いていましたが改めて詳しく説明をと言

われても出来ない人もたくさんいるので

はないでしょうか。骨髄バンクとは骨髄

移植を必要としている白血病や再生不良

性貧血などの血液難病の患者と患者のた

めに骨髄を提供したい人とを結ぶ活動の

ことで厚生労働省を始め様々な機関が連

携して成り立っています。現在は約６０００

人の患者が発症しており、以前では治療

法のない不治の病とされてきましたが骨

髄移植という新しい治療方法によって治

るようになりました。しかし同じ白血球

の人から骨髄を提供してもらわないとい

けませんがその確立は数百人に一人から

数万人に一人と大変まれな為に広くドナ

ー登録をしてもらうしか方法がありませ 

ん。患者さんは適合するドナー登録者が

見つかるまでじっと待つしか方法がない

ようです。まだドナー登録者は３５万人程

度と認知が低くできるだけ多くの人に登

録してもらう必要があります。松山青年

会議所では様々な事業を行っていますが

その時々にドナー登録のブースを作って

広く参加を呼びかけています。皆さんは

ドナー登録をしていますか？今、なお難

病で苦しんでいる人がたくさんいます。

まだの人は今度の機会にドナー登録をし

ましょう。 

今回説明を頂いた大野先生、講演あり

がとうございました。 

この後はそれぞれ市民シンポの設営に

移動します。この会場では昨今の近隣の

絆が希薄になってきたように感じる現在、

そこには大人の倫理、道徳の低下も影響

しているのではないでしょうか？日本Ｊ

Ｃとの協働運動でもある映画「学ぶの夏

休み」が上映され盛況の内に幕を閉じま

した。（三浦） 



第4回 親守うた～SONG＆MESSAGE～ 
歌って出来る親孝行を終えて 

教育育成委員会　　藤川　佳美 
導の下、総練習。 
やってきました、子どもたちのリハー
サルの番。 
控え室に迎えに行くと楽しみ半分・緊
張半分の面持ち。 
緊張をほぐすために、自らがハイテン
ションで接する。 
子ども達は、素直だ！ 
同じようにテンションをあげてくれる。 
中でもメンバーの吉田英雄さんの娘さ 
んが、ムードメーカーに！！ 
ノリノリの中、リハーサル終了。 
最後のリハは、今回のゲスト「スーパ
ーバンド」。 
やはりプロだ。 
空気感が違う。 
素直に感じた。 
そして、開演。 
リハーサルの時より、リラックスして
いる自分に気付く。 
きっとうまくいく。 
子どもたちがオープニングを飾り、松
山で活動をしている９組のアマチュアミ
ュージシャンが 
日頃、口に出せない親への感謝を歌い
ました。 
彼らは自分たちの親守詩に曲を付けて、
広く伝えようとしてくれているのだ。 
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９月１６日（日）天候　曇り＆雨。 
嫌な予感。ん…それは、すでに前日か
ら。 
張り切ると台風を呼んでしまう程の強
烈な雨女。 
大雨になりませんように…そんな想い
の中、会場へ。 
今年初めての試み、親守メッセージ。 
実は、昨年からやってみたかった企画。 
新入会員の菅さんに、イメージを伝え
ただけで、後は任せた！とお願い。 

この役割をしっかりと仕切っていただ
き、メンバー全員でパネルに貼り付け作
業。 
写真のメッセージに笑顔のスパイスが
効いて、とてもあたたかい空間に！ 
そして、司会の藤田晴彦氏をはじめ、
出演者が続々と会場入り。 
本番までの緊張が走る中、リハーサル
開始！ 
袖で確認。 
鳥肌が立つ。 
気持ちが高ぶる。 
そこに子どもたちが…。 
和ませてくれる。 
家で一生懸命練習して会場に来てくれ
ました。 
本番に臨むために白石ひでのり君の指 



一組一組、心にしみる歌を歌う。 
９組が終了し、そのまま親守詩の映像
へ… 
来賓の土居教育長をはじめ、数多くの
方々が涙を… 
ぐずる子供を抱いたお母さんも子ども
をあやしながら、映像を見てくれている。 
素直に引き込まれているのだ。 
素直に感じてくれているのだ。 
今回、歌と詩を同時に開催した意図は 
ここにあったのです。 
最後に、素直でストレートな歌詞を歌
い上げてくれる「スーパーバンド」の登
場。 
彼女たちの歌は、会場にいる方々の心
を明るくしてくれました。 
そしてフィナーレへ… 
２時間半という長い時間にもかかわら
ず、途中で帰る方も少なく、 
気が付けば、ほとんどの席が埋まり、 
最後まで聞いて帰っていただけました。 
こうして、無事に終了したのです。 
この事業を通して、何を伝えたかった
か。 
高橋史朗先生の親学からヒントを得て、
スタートした親守歌。 
子どもは、素直に親へありがとうの気
持ちを持とう。 
子どもを持つ親も、自分の親への感謝
の気持ちを持つと同時に、 
「ありがとう」を言ってもらえる親に
なりましょう。 
もっと上の世代には、先祖に対する感
謝の気持ちを… 
これは、親が強制するものでもなく、
個々の気付きが必要であり、 
そのきっかけを作りたい。 
そんな想いの中、毎年やってきました。 
子育て真っ最中の私も、この事業を通
して、いつか「ありがとう」といっても
らえる親になりたい。 
と考えるようになりました。 

仕事にＪＣに…と、一般家庭の子ども
より少し寂しい思いをさせてしまってい
る我が子に 
素直にありのままの姿を見せ、強く育
ってもらいたいと一生懸命向き合ってい
ます。 
親守うたを聞いていただいた方の中に、
「こんな風に言ってもらえる親にならん
といかんなぁ。」 
と思った。いう声も聞こえてきました。
　とてもうれしかった。 
感じ方は人それぞれで、ただの音楽イ
ベントと思えば、それまでですし、事業
の意味を考えようとしたら、何かしら感
じ取っていただけたでしょう。 
親への感謝は押し付けるものではない。
自然発生するものでなければ、本物とは
言えません。 
感じていただけた方は、いつもより優
しい気持ちで親、子どもと接することが 
出来たのではないかと思います。 
最後になりましたが… 
この事業が成功したのは、メンバーの
協力・藤田氏・児玉氏・出演者・被写体
になってくれた方々・詩を書いてくださ
った方々・コミセンの方・それぞれの協
力があったからこそです。 
 
心から感謝しています。 
ありがとうございました。 

http://www.m-jc.net/ ５ 
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わんぱくフリーマーケット わんぱくフリーマーケット 
教育育成委員会　　前崎　明 

　山澤商店 合名 
会社 

全 酒 類 卸 

〒７９０-０８４２愛媛県松山市道後湯之町４-５２ 
ＴＥＬ 089 -941 -0569  
ＦＡＸ 089 -941 -3032

創業 明治１９年　since  1886

９月１６日日曜日、教育育成委員会の事
業である、わんぱくフリーマーケットを
松山市総合コミュニティーセンター入り
口の吹き抜け、コミュニティプラザにて
開催いたしました。あいにくの雨模様で
はありましたが、逆に予想された暑さも
なく、終始快適な中での事業となりまし
た。 
 
当日は、松山青年会議所の今年度五大
事業の一つであり、かつ当委員会のメイ
ン事業に当たる「親守うた」との同日開
催でもありました。したがって委員会メ
ンバーが二手に分かれての作業となりま
したが、大きな混乱もなく、スムーズに
進行できたのではないかと思っておりま
す。 
 
山口委員長の開会の挨拶とわんぱくフ
リーマーケットの趣旨説明、注意事項の
連絡を行ったあと、午前十時より、一般
参加者二十店の販売が開始されました。 
 
会場のあちこちから、子どもたちの元
気な「いらっしゃいませー」「ありがと
うございましたー」といった声が聞こえ、
販売終了の午後２時まで、おおむね盛況
であり、ほほえましく、また楽しい事業 

になりました。 
 
反省点としては、まず一般参加者の皆
様向けの告知が遅くなったこと。これは
販売終了後のアンケートでもご指摘を受
けました。もっともっと早い段階で募集
をかけることができれば、さらに盛大な
フリーマーケットを開催できたと思われ
ます。 
 
また、「子どもに商売の楽しさや大変
さを学ぶ機会をもってもらう」「リサイ
クルの大切さを感じてもらう」というこ
とが、わんぱくフリーマーケットの主な
趣旨でありますが、そういった気持ちに
はやや欠けていた点があったかもしれな
いとも思います。 
 
ともあれ、出店者の皆様、ご来店いた
だいた皆様からは、たくさんのお喜びの
声をいただきました。雨の中、長時間に
わたり青年会議所の事業にご参加いただ
きました子どもたちや保護者の皆様にこ
の場をお借りしてお礼申し上げます。本
当にありがとうございました。 

http://www.m-jc.net/６ 
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第５６回 全国会員大会帯広大会報告 
総務委員長　奥村　裕紀 
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第５６回全国会員大会が９月２７日（木）
～３０日（日）で開催されました。本年度
は、北海道の帯広という地での大会開催
ということもあって、松山からは時間・
距離ともに、遠くに感じる場所でした。 
私が委員長を務めさせて頂いている総務
委員会は、卒業予定者である岩田さん、須
賀さんを筆頭に２泊３日で参加しました。 
９月２９日（土）に松山空港を飛行機で
出発して２時間で札幌に到着し、そこか
らＪＲで２．５時間かけて帯広に着きまし
た。とりあえずホテルにチェックインし
て、１８：００から北愛国交流広場で開催さ
れる、大懇親会に向かいました。人口規
模１７万人という帯広の地での大会とあっ
てか、駅からホテル・大会会場に行く間
には、ＪＣバッチを付けた人しか擦れ違
わなかったような感じがしました。そし
て大懇親会では、おいしい地元の料理や
ビールを頂きながらメンバーと話してい
ると、ステージの方で派手なパフォーマ
ンスをする人がいます。「アチチ！アチ
！」の歌がはじまりました。そう、郷ひ
ろみのスペシャルゲストライブが始まり
ました。「ブンブン・ビンビン」で盛り
あがって、「お嫁サンバ」等、大迫力の
パフォーマンスを満喫する事ができまし
た。その後ＬＯＭナイト会場に移り土曜
の夜は更けていきました。 
明けて３０日（日）は、８：３０から大会 

式典そして、卒業式がありました。不慣
れな北海道の地ということもあってか式
典充実していましたが、非常に寒く危う
く凍死するところでした。寒さになんと
か耐えていると、ピアノの演奏が聞こえ
てきました。シークレットライブの始ま
りです。ゲストは森山直太郎です。「愛
し君へ」「花」「生きとし、生ける物へ」
そして最後に「さくら」独唱と続きまし
た。途中、一緒に歌ったり、楽しいＭＣ
もあり、楽しいライブになりました。そ
して卒業式へ、全国から来た卒業予定者
が壇上にあがりました。私も当委員会の
卒業予定者を見つけて写真を撮影しよう
と試みましたが、すごい人集りであまり
良い写真が撮れなかったのが残念でした。
１１：３０には卒業式も終わりましたので、
ＪＲで札幌に向かいました。その夜は当
委員会のメンバーで、須賀さんのおすす
めスポットを何軒か探索しました。 
　１０月１日（月）に、帰路に着きました。
寒く遠い地でしたが、卒業生にとって、
思い出に残る全国大会だったのではと思
います。また、１７万人の都市でこれだけ
の大会が開催された事に感動しました。
ぜひ、私たち松山の地でも全国大会を催
して、全国のＪＣメンバーそして全国の
卒業生に感動をあたえる事ができたらと
思います。卒業生のみなさんお疲れ様で
した。 
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いや～、行ってきましたよ・・・、は
るばる帯広へ・・・。とにかく寒かった
ぜ！それから、とにかく遠かったぜ！ 
まず、とかち帯広空港に降りたんだけ
ど、目の前のデジタル気温表示は１５℃。
空港の建物内も暖房が入ってました。外
に出ると吐く息は白いし、やっぱり日本
は長いですな。おかげでゲリラに襲われ
る（宮谷委員長直伝表現）し、トイレ行
ってる間にバス出ちゃうし、次のバスま
で２時間１５分待ちだし、初っ端から何か
雲行きが怪しい。しかも、帯広駅から会
議の会場まで徒歩５分のはずが、実は車
で５分だったとは…。汗ダラダラ（寒い
のに）で会場到着。到着するなり、久し
ぶりに会った伊丹ＪＣの岸田君に「ちょ
っと、大きくなった？」とか言われるし。 
まぁ、会議が始まるとそんなことは過
去の話、明日の次年度専務理事セミナー
「～ＬＯＭが組織進化するために必要な
対応策～」についてのまじめな打合せ。
これですがな。みんなが真剣にひとつの
モノを完成させる。やっぱ、これですが
な。宮竹次年度専務理事、この完成度に
緊張してきた。とはいうものの、僕はパ
ワーポイントを操作する人、しゃべる人
（私の相方）は坪内君。僕は緊張しなく
てもいいんだけど、坪内君はなんであん
なに落ち着いてしゃべれるんだろう？あ 

とで「緊張してた」とか言ってたけど、
何か嫌味にしか聞こえないところがすご
い。リハーサルも無事終わり会議終了。
あとは明日のセミナー本番に備えるだけ。
まずは一路旅館へ。 

「成田旅館」、今日からお世話になる
旅館です。先ほど登場した岸田君と一緒
にタクシーに乗って「成田旅館」を目指
します。岸田君→「あっ、見えてきた。」
河野→「ん？どれ？（住宅地だなぁ）…。
あっ、れっ、！？（言葉失くす）」家かよ
っ！しかも、本館ではなく別館（別館の
ほうがより家っぽい）。しかも、５人部屋
（これは知ってたけど）。しかも、１２人に
対して洗面所１ケ、トイレ１ケ。しかも、
隣の部屋のテレビがうるさい。しか～も、
風呂は１２時以降はシャワーのみ（さぶい
よ～）。しか～も、１人脱走したし…。
まぁ、会場に歩いて２分という立地条件 
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と朝飯が美味い（おかわり自由だっ！）
というところがすべてを解決しました。 

２日目。７：００メンバー集合。セミナ
ーのリハーサルも滞りなく終わり、そし
て本番。それにしても坪内君は…、（上
記繰り返し）。僕のパワーポイント捌き
も完璧でした。あぁ、自分で自分を褒め
たいときってこういう気持ちなのかなぁ。
宮竹次年度専務理事、セミナーどうでし
た？あとで感想聞かせてください。 

セミナーの本番が終わる→肩の荷が下
りる→安心する→腹が減る→やっぱり豚
丼？、ということで、帯広名物豚丼を食
べました。美味い、美味いよ～。 
あとは、十勝川温泉（世界で２ヶ所し 

かないモール温泉だ！）、小柳ゆき、郷
ひろみ、森山直太朗、カニ、広大な大地、
アワード（残念だったけど）、大懇親会、
式典、卒業式（卒業生の皆様、おめでと
うございます）、木本副理事長…。満喫
しました。 
たしかに、疲れました。でも、それ以 
上のものがあったように思います。寒か
ったけど、遠かったけど、楽しかったで
す。全国のメンバーに会えたこと、皆で
一つのものをつくりあげたこと、松山Ｊ
Ｃの活動のすばらしさに気づいた（客観
的に見ることができた）こと、ひとづく
りについて、まちづくりについて少しか
じれたこと…。とにかく、得るものは多
かったです。 

来年の大会は、浜松です。是非多くの
メンバーの皆様と一緒に行きたいです！
行って、いろんなものを体感して、それ
を皆で共有してみたい。そんなことを感
じさせてもらった、帯広大会でした。（浜
松といえば、やっぱうなぎだよね～♪） 



㈱ウィルコム松山支店 
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「堀の内の検証」 
 
松山文化発信委員会が担当する１１月例会は「堀の内の検証」について行いま
す。当委員会は松山春まつりや俳句甲子園などの事業を行ってきました。この
事業を行うのにあたって考えなくてはならないのは、２０１０年まちづくりビジョ
ンです。創立５０周年の時にかかげたビジョンですが、当時、松山青年会議所の
事業の１つに松山まつりのお化け屋敷があつたと思います。堀の内を活用し堀
の内から発信していくまちづくりを先輩たちが築き上げてきました。そのほか
にもいろいろな事業が堀の内から発信されて、各市民団体さんへ引き継がれて
います。 
そんな中、現在の堀の内はまったく利用されておらず、今後どのような利用
方法なのかすらはっきりしていません。 
ここで、当委員会としては、メンバー皆さんに今一度堀の内の利用について
考えていただければと思い、このテーマを決めました。 
当日は約３０分少々の例会運営になると思いますが、短い時間で濃い内容で例
会を行う予定です。どうぞ皆さん、堀の内を考えなおすきっかけにしていただ
ければ幸いです。 

松山文化発信委員会　委員長　寺川　洋史 



～地域の文化を大切にする～ 

ＪＣＩ世界会議ＰＲ ＪＣＩ世界会議ＰＲ 
第62回ＪＣＩ世界会議アンタルヤ大会 

2007.11.5（月）～10（土） 

http://www.m-jc.net/ １１ 

９／９（日）観音寺市民会館・観音寺グランドホテルにて開催されました。参加し
たメンバーの皆様、おつかれ様でした。 

 
 

 
 

 
～東西文明の懸け橋・トルコ共和国～ 
私たち一人ひとりが実践する、ＯＭＯＩＹＡＲＩ

の心の伝播と相互理解の推進 
大会登録、ジャパンナイトに関する情報は、
ＪＣＩ関係委員会ホームページに掲載されてい
ます。 
http://www.07.jaycee.or.jp/2007/world/jci/
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去る９月２３日（日）に（社）坂出青年会議所創立５０周年式典がおこなわれました。
松山からも約４０名が参加しました。 
向こうに岡山が見える、瀬戸大橋のたもとにある半分屋外のマリンドームにて１６：００よ
り始まった式典は粛々と進行していき歴代理事長の紹介
とともに坂出ＪＣの様々な活動の歴史が紹介されました。 
姉妹ＪＣである対岸の岡山児島ＪＣやスポンサーＪＣ

である高松ＪＣからも多数お祝いに駆けつけ５０年の歴史
を一緒に振り返っていました。 
式典終了後に行われた大懇親会では次年度理事長の江

頭２：５０の物まねの後に本物の江頭２：５０が登場するなど大
きな盛り上がりを見せ大懇親会は終わりました。 
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木下前理事長と、函館ＪＣの前理事長であり今年度（社）日本青年会議所日本経済

探求委員会中山委員長との勧めにより出向させて頂きました。当初、京都会議とサマ

コンだけ行っておけばいいだろうとの助言もあり安易な考えでおりましたが、しかし

ながらいろいろと勉強させて頂く結果となりました。下記に我々の勉強の一部を紹介

致します。 

日本経済はバブル崩壊以降の長期不況からようやく抜け出し好転の兆しを見せ始め

ていますが、それはごく一部の大企業や富裕層に限定されるもので、中小企業を中心

に国民全体にとってはまだまだ実感に乏しいのが現状です。それどころか、拝金主義

・刹那主義の蔓延から生まれる企業不祥事や国民の生活に直結する格差拡大など様々

な問題が噴出してきており、日本経済が歪んできているように感じます。 

この歪みを一刻も早く是正することが青年経済人でもある我々青年会議所メンバー

の大切な使命の一つと考え、これまで日本経済探究委員会として多くの学びを得てき

ました。 

かつての日本経済の成長は、太古より受け継がれる日本人特有の高い志の上に成り

立ち、日本の商道徳の再興をすることで、今後も日本経済は堅実に成長していくこと

が出来得るという結論に達しました。 

“勤勉で、誠実。品質や納期をしっかりと守り、思いやりの心溢れ、浮利に走らず、

利他の精神に基づく日本の商道徳。” 

今、この忘れかけた日本の商道徳を呼び起こすために、そして日本型経済の長所で

あった安定雇用とそこに生まれる確かな技術の継承を損なわない為にも、日本政府を

始め、各地首長に理解と協力を求め、我々の目標である理想国家「日本」の創造に繋

げます。 

上記の様に高潔な精神性の宿る日本の商道徳再興をめざし勉強をしております。毎

月行われる会議では、私には理解出来ないスピードとレベルで進んで行き、出向者の

レベルの高さには驚きます。しかしながら全国のＪＣ仲間と議論を交わし、そして一

気飲みが永遠と続く懇親会は楽しいものです。 



９月
例会
 

優 勝 

準優勝 

３ 

４ 

５ 

６ 

７ 

８ 

９ 

１０ 

１１ 

順位 氏　名 ＯＵＴ ＩＮ グロス ＨＤＣＰ ネット 

１２ 

１３ 

１４ 

１５ 

藤田　昌宏 

野中　信辰 

武智　光成 

江崎　英夫 

佐保　元彦 

平岡昌次郎 

矢野　大洋 

吉末　　修 

山田　相悟 

森　　善真 

小糸三千男 

藤堂　幸治 

菅野　　崇 

金子　昌幸 

塩出　卓一 

38 

39 

39 

38 

42 

41 

40 

39 

38 

46 

38 

40 

41 

47 

50

44 

35 

41 

39 

41 

41 

42 

45 

37 

54 

45 

48 

49 

64 

48

82 

74 

80 

77 

83 

82 

82 

84 

75 

100 

83 

88 

90 

111 

98

21 

10 

12 

8 

13 

10 

10 

12 

2 

25 

7 

10 

12 

30 

14

61 

64 

68 

69 

70 

72 

72 

72 

73 

75 

76 

78 

78 

81 

84

順位 氏　名 ＯＵＴ ＩＮ グロス ＨＤＣＰ ネット 

松山ＪＣ じゃがいもクラブ9月例会 松山シーサイドカントリークラブ 

ドラコン 

ニアピン 

ベスグロ 

次回ＨＤ 

藤田　　矢野 

野中　　矢野　　森　　金子 

野中 

藤田（２１⇒１６）　野中（１０⇒７） 

次 回 予 定 
【愛媛ブロックじゃがいもクラブ秋季大会・10月例会】合同 
　10／20（土）エリエールＧＣ 
【取り切り戦】11／14（水）道後ＧＣ 
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〈対内誌〉 

しかし、７年の間にじゃがいもクラブで

ゴルフの上手な人とラウンドさせてもら

い、少しずつながらも技術、マナーを学

びスコアアップをしてきました。その結

果が初優勝につながったのだと思います。

じゃがいもクラブに入られてないメンバ

ーのみなさん、じゃがいもクラブに入会

して、一緒にゴルフを楽しみましょう！ 

じゃがいもクラブ、初優勝！７年前、

松山青年会議所に入会した時に、矢野大

洋先輩より一言「じゃがいもクラブに入

れ」とのお誘い！？強制！？があり、じ

ゃがいもクラブに入会しました。２位は

あるものの、一度も優勝することが出来

ずに７年が過ぎました。 

９月例会優勝！ 
藤田　昌宏 
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２００８会員開発委員会（１９:００商工会館） 

10　 月 

財務担当者会議（未定） 
LOM事業支援特別会議（未定） 

愛媛ブロックじゃがいもクラブ秋季大会・ 
１０月例会（エリエールＧＣ） 
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シニア総会・例会（１８:３０道後山の手ホテル） 

シニア総会・例会（１８:３０ホテル八千代） 

卒業式・懇親会（未定） 

12　 月 

例会（１８:３０コミセン） 

スタッフ会議（１８:３０商工会館） 

三役会（１７：３０コミセン） 
理事会（１８：３０コミセン） 

２００８総務委員会（１８：３０コミセン） 
２００８次世代共育委員会（１９：００青少年センター） 

２００８広報委員会（１９：００未定）・２００８全力少年共感委員会
（１９：００青少年センター）・２００８観光開発委員会（１９：００棗） 
２００８全国大会誘致推進委員会（１９：００ＨＡＲＵＮＡ）・２００８松山創造委員会（１９：００
未定）・２００８まちづくり委員会（１９：３０未定）・２００８文化発信委員会（１９：００未定） 

三役会（未定） 
理事会（未定） 

三役会（未定） 
理事会（未定） 

編集 
後記 
編集編集 
後記後記 
編集 
後記 

　わかつばきの編集長は久しぶりですが前回と比べてマニュアルやフォーマット等がしっかりとでき
ており作業性が改善されていました。これからも更に編集作業をスピーディーに行えるよう委員会メ
ンバーと共に改善し魅力ある紙面にできればと思います。 
　最後にご多忙の中、原稿や写真等で協力いただいた皆様に深く感謝いたします。 
　ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　１０月号編集長　　平田　裕二 

社団法人 
松山青年会議所 
広報紙 

発行日　２００７年１０月１６日 

発行所　社団法人松山青年会議所 

編集長　平田　裕二　　副編集長　三浦　秀之 

委員長　宮谷　圭一　　副委員長　菅野　博志 

印刷所　アマノ印刷有限会社 

委　員 
池田　貞伸　　谷本　敦志　　川又　雅樹
赤川　慎一　　石丸　一臣　　小森　誠史
高岡　秀臣　　高田　政信　　福本　拓元
藤原　英二　　桝田　賢一　　松本　幸三
光田　哲也　　向井　忠彰　　松本　　仁
丸山　　武　　花山　浩司　　窪田　　聡
松下　長善 
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http://www.m-jc.net/１４ 
〈対内誌〉 
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10－12月 事業スケジュール 

注）このスケジュールは予定ですので変更になる場合があります。詳細等については各自ご確認下さい。 



〒７９０-０００２・松山市二番町 
１丁目９-２０・キーホールビルＢ１Ｆ 
ＴＥＬ．089-931-1995

〒７９０-０００２・松山市二番町 
１丁目９-２０・キーホールビル２Ｆ 
ＴＥＬ．089-933-1808

地下１，０００ｍより湧きだす天然温泉を
たっぷり湛えたお風呂いろいろ。 
お好きな湯舟にゆったりと体を浸して、
心ほどける入浴タイムをどうぞ。 

〒７９０-０９１３愛媛県松山市畑寺３丁目４番５号 
ＴＥＬ 089-960-1441 
URL  http://www.himehiko.co.jp

八 坂 店  
二 番 町 店  
フラワードリーム 
㈱愛媛フラワー 
フジグラン西条店 
パルティフジ東予店 

ＴＥＬ：089－932－3287 
ＴＥＬ：089－933－7736 
ＴＥＬ：089－933－4847 
ＴＥＬ：089－955－1187 
ＴＥＬ：0897－53－8714 
ＴＥＬ：0898－64－1187

松山市二番町2丁目7－23 
松山市二番町1丁目9－14 
松山市三番町2丁目6－1 
東温市下林甲843－6 
西条市新田字北新田235 
西条市周布715－1

葬送儀礼会館 

光  輪  閣 
こう りん かく 

北山会館　内宮会館 
内浜別館　北山斎場 
（火葬PM３:００以降も可） 

松山市二番町2-5-3　ＴＥＬ 089-931-8151

あなたの家の窓ガラスが心配です。 
暮らしの安心と安全を守る防犯ガラス 
「セキュオ」をおすすめします。 

〒７９０-００５４松山市空港通２丁目１３-１０ 
ＴＥＬ０８９-９７１-７１７１㈹ ＦＡＸ０８９-９７１-７１７４ 

株式会社 ヒ ラ キ 

文豪たちの愛したゴルフ場 
ホテル 
奥道後から 
お車で 
約３０分 

プレー料がお得になる 
『メモリアル友の会』会員募集中！ 

〒７９９-２４２４ 愛媛県松山市八反地乙１０２ 
ＴＥＬ 089-993-3311 ＦＡＸ 089-993-0576 

http://www.okudogo.co.jp/golf



〒７９０‐０９３２ 松山市東石井一丁目１０-３０ 
TEL０８９-９５６-２４４２　FAX０８９-９５６-２１８０ 
E-mail:amanop@poppy.ocn.ne.jp

地域に愛され、社会に貢献 

元気が1番！ 

Ｍ・Ｇ・Ｍストーン株式会社 
ＳＴＯＮＥ 

〈本社〉〒７９１-８０３１愛媛県松山市北斎院町５８-１ 
ＴＥＬ（０８９）９７４-５９１５㈹ ＦＡＸ（０８９）９７４-５９１７ 
Mail : mgms@muse.ocn.ne.jp

Miura.Granite.Marble.STONE.CO.,LTD.

松山市末広町１６-３ 
ＴＥＬ０８９-９４５-０４００ 

環境マネジメントの国際規格ISO14001認証取得 

本社・本社工場／松山市北吉田町349-1 
電　話　089（972）3303　FAX　089（972）3310 
http://www.kanesiro.co.jp　E-mail:info@kanesiro.co.jp

宇都宮さだしコンサートを通して 
　　　社会福祉に貢献しています。 

フ ロ フ ロ ヨ イ 

天然温泉ヒーリング 
〈新・リフレッシュ空間〉 

大理石・御影石・墓石・タイル・他仕上工事 

本社：松山市小坂４丁目３-２０ 

ＴＥＬ（089）931-6234

試打クラブがレンタルできます。 

松山市久万ノ台１６９番１ 内海ゴルフガーデン内 

ＴＥＬ（089）911-0033

エコポリスバン 




